

# Rendez-vous ce vendredi pour le prochain don de sang

## SANTÉ

Chaque jour, l'établissement français du sang a besoin de sang pour accompagner une femme qui accouche, une personne accidentée de la route, un malade atteint de cancer... Les situations sont aussi variées que régulières. L'acte volontaire et bénévole de donner son sang est donc irremplaçable.

Chaque jour, 10 000 dons sont nécessaires. Mobilisez-vous ce vendredi 10 mars, de 10 h à 17 h pour le prochain don du sang, à la salle polyvalente du théâtre Jean-Ferrat.

Important : vous avez entre 18 et 70

ans révolus. Vous pesez plus de 50 kilos. Vous pouvez donner votre sang. Il faut respecter un délai d'au moins 8 semaines entre 2 dons de sang total. Si vous avez fait 4 dons (pour les femmes) ou 6 dons (pour les hommes) au cours des 12 derniers mois, il faut vérifier votre éligibilité pour un don.

### Pratique

Vous pouvez prendre rendez-vous dès maintenant sur [donesang.efs.sante.fr](https://donesang.efs.sante.fr) ou sur l'appli Don de sang.

# Un stage pour les élèves de l'atelier Arts du cirque

## COLLÈGE L. LAGRANGE

Pendant les vacances de février et comme chaque année, les élèves de l'atelier Arts du cirque du collège Léo-Lagrange ont participé à une semaine de stage de perfectionnement au Centre Régional des arts du cirque de Lomme. Lors de ce stage, financé grâce à la Cité éducative, ils ont pu s'exercer au porté acrobatique, à la jonglerie, au tissu aérien, au trapèze, au mat chinois et à l'équilibre sur objet. Ils ont préparé leurs prochains numéros pour la journée portes ouvertes du collège Léo-Lagrange le 11 mars au matin. Les

Pistes Amateurs le 11 mars au CRAC de Lomme en soirée et le Printemps du cirque le 30 mai à Lomme. Logés en auberge de jeunesse, les jeunes ont découvert la vie citadine, le métro et appris à vivre en collectivité. Ils ont bénéficié de plusieurs activités de loisir telles que le bowling, le karting, le trampoline et le laser game. Afin de promouvoir l'atelier et renforcer la cohésion du groupe, des sweat-shirts personnalisés leur ont été offerts.



La prochaine collecte de sang aura lieu ce vendredi, à la salle polyvalente du théâtre Jean-Ferrat (photo d'archives).



Les élèves ont pu s'exercer à la jonglerie, au tissu aérien, à l'équilibre sur objet.



Journée Portes ouvertes au collège Léo-Lagrange le 11 mars au matin.